

## **Rückblick: Dienstag, 23. September 2014**

Wie jedes Jahr findet vor der eigentlichen Generalversammlung ein besonderes Highlight statt. Dieses Jahr besuchen wir das neu renovierte Bundesbriefmuseum in Schwyz. Nach der Wiedereröffnung im September 2014 haben wir die Möglichkeit die Geschichte der Alten Eidgenossenschaft anhand von Originalobjekten und selbstverständlich den Bundesbrief von 1291 und seiner Rezeption im 19. und 20. Jahrhundert zu besichtigen. Danach findet die offizielle Generalversammlung statt, und im Anschluss lassen wir den Nachmittag/Abend bei einem feinen Abendessen gemütlich ausklingen.

[Einladung zur Generalversammlung](#)

[Anmeldung](#)

[Situationsplan Schwyz](#)